

13 de Noviembre de 1949

Excursión a San Llorenç del Munt

Travesía realizada por los socios José Riera, Hector Lorenzo,
Miguel Villá, José A. Morera y Juan Bertrán

Se parte de Tarrasa a las 8'30 horas por la carretera de Talamanca. A los 45 minutos de marchar por ella, emprendimos el camino del Cavall Bernat que va serpenteando una fuerte pendiente cubierta de pinos, el cual no se divisaba a causa de las copas de los árboles; al llegar al cortado peñasco nos detuvimos un momento para descansar y admirar el bello panorama que se nos ofrecía a la vista, el cual tenía por fondo la pintoresca montaña de nuestro Montserrat.

Continuamos el empinado camino hasta encontrar el bello sendero de la Font Soleia que va bordeando La Mola, y desde el cual se domina todo el llano del Vallés. En un recodo los imponentes cilindros de roca encarnado de la Castellassa que se levantaban a nuestros pies, los cuales dan la sensación de torres gigantescas de una fortaleza. En la cima de una de ellas había escaladores.

Iniciamos la ascensión a La Mola en línea recta por un canal, trepando lentamente y cogiéndose a los salientes arbustos, desembocando en un reducido llano, desde el cual se ofrecía una magnífica vista. Unos minutos más de ascensión y llegamos a La Mola en cuya cima se levanta el Monasterio que visitamos, pudiendo admirar la magnífica labor de restauración que llevan a cabo «Els Amics de la Muntanya de Sant Llorenç del Munt» y las Agrupaciones Excursionistas de Sabadell y Tarrasa.

Luego hacia la Cueva del Drac, bello monolito agujereado, y de aquí ascendimos hacia els Obits, imponente espadado, continuando el camino pasando por la Font Flavia, la cual mana en un apacible y fresco rincón sombreado por espesa arboleda.

